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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21.10.2015 

 

 

In data odierna (mercoledì 21 Ottobre 2015 ore 18:00) la Commissione Ambiente si è riunita 

presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata. 

Alla riunione sono presenti, in ordine alfabetico, i seguenti membri: 

N NOMINATIVO PRESENTE 
ASSENTE 

GIUSTIFICATO 

ASSENTE NON 

GIUSTIFICATO 

1 BELELLI Fabrizio  X  

2 BOTTA Sergio X   

3 CAVALIERI Daniele   X 

4 CIABOCCO Francesco X   

5 CONTARDI Marco Maria  X  

6 DROGHETTI Delio (Vice Presidente) X   

7 MANCINI Alfredo (Presidente) X   

8 MATTIONI Romualdo (Coordinatore) X   

9 MICUCCI Paolo X   

10 PAULINI Maurizio  X  

11 STIZZA Mario X   

 

La riunione inizia alle ore 18.15. 

Il coordinatore riferisce in merito all’incontro convocato in data 23 settembre u.s. dalla Regione 

Marche per raccogliere i contributi delle diverse categorie in merito all’aggiornamento del PEAR 

(Piano Energetico Ambientale Regionale), incontro per il quale la Commissione si è attivata 

portando un fattivo contributo. Infatti si è riusciti a sostenere in modo costruttivo e risolutivo la 
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partecipazione della Federazione degli Ordini degli Ingegneri delle Marche a tale incontro, 

ottenendo, nonostante il breve preavviso, i tempi strettissimi a disposizione e le difficoltà di 

coordinamento con le altra realtà provinciali, il risultato di formulare la posizione degli ingegneri 

marchigiani, ora al vaglio della Regione Marche. 

Si passa a valutare le proposte per l’attività formativa 2016 della Commissione. 

Il dott. Pantanetti (presente in rappresentanza dell’ing. Sergio Botta) propone di approfondire le 

norme ISO 14000, proposta peraltro formulata anche dall’ing. Belelli nella mail con la quale ha 

comunicato la propria impossibilità a partecipare alla commissione. 

L’ing. Micucci propone di sviluppare l’argomento delle rilevazioni acustiche, valutando la 

possibilità di coinvolgere un produttore di tale strumentazione. 

Viene proposto anche l’argomento della diagnosi energetica per l’industria e per l’edilizia, ma dalla 

discussione emerge la considerazione che l’argomento è maggiormente attinente ad un’altra 

commissione. 

Di comune accordo la Commissione individua l’opportunità di proporre nel questionario il maggior 

numero di argomenti possibili, utilizzando come base l’insieme dei temi proposti e non sviluppati 

nel 2015 (ovviamente aggiornati ed attualizzati), mettendo in evidenza la portata innovativa degli 

argomenti trattati e specificando il più possibile i potenziali vantaggi per le diverse figure 

professionali interessate. 

Vengono stabiliti 15 gg. di tempo per apportare le dovute modifiche che il coordinatore metterà 

insieme per poi essere approvate nella prossima riunione. 

La riunione si conclude alle ore 19,30 

La prossima riunione è fissata per il giorno 25/11/2015 alle ore 18,00 presso la sala riunioni 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata. 

 

Il Presidente      Il Segretario 

     Ing. Alfredo Mancini    Ing. Francesco Ciabocco 


